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PREVENCIÓN. Estrena la CDMX radar meteorológico que notificará condiciones climáticas en tiempo real | 14
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LA ESQUINA

Las políticas proteccionistas suelen ser 
contraproducentes: el búmeran ya le 
pegó a Trump, con la pérdida de empleos 
estadunidenses en la Harley-Davidson. Es 
correcto responder a los aranceles con medidas 
similares, pero bien pensadas. Si un funcionario 
—o un juez— se envuelve en la bandera nacional 
para hacer política económica, lo más probable 
es que no funcione.
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Le sale a Trump el 
tiro por la culata: 
Harley-Davidson 
saca de EU parte de su  
producción, para evitar 
los aranceles de la UE
[ AGENCIAS EN WASHINGTON]
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Juez mexicano prohíbe  
importación de papa fresca 
de EU; “pone en riesgo 
la soberanía y seguridad 
nacional” y el “derecho 
a la alimentación” 
[ LUCIANO FRANCO]
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Sheinbaum: en 
un año se va a 
notar mi mano
Los cambios serán visibles, afi rma a Crónica la candidata de la coalición 

Juntos Haremos Historia para el GCDMX; sus prioridades son transporte, 
seguridad e infraestructura; movilidad, el tema más complicado, señala

[ DENISSE MENDOZA ]

Claudia Sheinbaum, candidata de la coalición 
Juntos Haremos Historia al Gobierno de la 
Ciudad de México, asegura que en aproxima-

damente un año será visible su mano en la capital.
Menciona sus prioridades: transporte, seguri-

dad e infraestructura; sin embargo, recalca que 
la movilidad será el tema más complicado para 
su administración. 

Claudia recibe a Crónica en su casa de campaña 
de la colonia Portales. Sus pensamientos los ocupa 
en cómo resolver el caos y el deterioro que dejó el 
gobierno perredista que, señala, “se preocupó más 
por hacer negocios que por el bienestar de la gente”.

 La morenista aborda el tema de la ampliación de 
la Línea 5, la cual, desliza, al parecer fue construida 
al “ahí se va”. De la Línea 7 cuestiona su trayecto, 
sobre todo en la zona del Auditorio. Adelanta que 
en un año habrá semaforización digital en las via-
lidades primarias de la ciudad.

Además, la exdelegada de Tlalpan anuncia que 
revisará el tema de los verifi centros, porque “hay al-
go sucio, algo que no cuadra…pareciera que es ne-
gocio de un funcionario”. 

En el tema de inseguridad señala que el narco 
siempre ha existido, pero que aquí “no hay produc-
ción, hay comercialización; y es que se tenía contro-
lado el asunto y ahora se descontroló”.     .12 y 13

Meade recibe 
el apoyo de 300 
empresarios de 

todos los sectores 

Sonora: viraje en 
el noroeste; empieza 

a dar fuerza a 
López Obrador

Peña vino a Mérida 
a tratar de salvar 

una elección perdida: 
Ricardo Anaya

[ ALEJANDRO PÁEZ ] [ DANIEL BLANCAS EN HERMOSILLO ] [ LUCIANO FRANCO ].4 .3 .6
Claudia Sheinbaum, ayer en su casa de campaña. Anuncia que, de ganar, darán man-
tenimiento mayor a la ciudad.


